
 

 

第 4 回定例会一般質問通告書 

 

 

 

質 問 者 質 問 事 項  

 

 

服部 幸令 議員 

① 村長就任後半年間の実績について 

② 大阪府との関係について 

③ 組織機構の変更について 

④ 真っ当な村政運営について 

 

吉田 昭之 議員 

① 医療費無償化について 

② 村内の防犯強化を 

 

 

井上 浩一 議員 

① こども食堂について 

② 女性防災担当職員の配置、また女性・子ども・高齢者の備蓄用品について 

③ 認知症の人に寄り添った地域社会の構築について 

④ 防犯カメラについて 

⑤ 保険診療報酬等の支払いについて 

 

田村 陽   議員 

① 小吹台－役場間の交通の便確保を 

② ひきこもりへの支援は 

③ 選挙公報未配布問題に対策は 



 

 

 

徳丸 初美 議員 

① 「金剛山の安全対策」について 

② 生活支援策を 

 

藤浦 稔   議員 

① 地域計画の進捗状況は 

② 地域子育て支援拠点「ひまわり」の状況は 

③ 楠公誕生地周辺活性化・交流拠点事業の見直しについて 

 

 


